



Pierre & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

**6 Pièces**

**140 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4146**

**413 000 €**

**St-Saturnin-lès-Apt**

Maison à vendre (84490)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A distance piétonne du village et des ses commerces, maison de 140 m2 entièrement rénovée avec jardin clos.L'habitation se compose d'une belle pièce de vie lumineuse de 52 m2 avec cuisine ouverte, 4 chambres, deux salles de bains, buanderie..Maison tout confort climatisée sans aucun travaux à prévoir.Exposition plein sud et jolie vue dégagée sur le Luberon.Possibilité de création de piscine.Belle opportunité aux abords immédiats du village de St Saturnin les Apt.

Within walking distance of the village and its shops, fully renovated 140 m2 house with enclosed garden.The house features a bright 52 m2 living room with open kitchen, 4 bedrooms, two bathrooms, laundry room...Air-conditioned, comfortable home with no work required.South-facing with lovely unobstructed view of the Luberon.Possibility of creating a swimming pool.Great opportunity on the outskirts of the village of St Saturnin les Apt.

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE